



園庭の桜が咲き誇り、平成30年度 がスタートしました。

4月1日より、9名のお友だちと2名の保育士が加わりました。

今年度もみんな仲良く、笑顔あふれる保育園生活を送れるよう、全力でサポートさせて頂きます!



今年度からお誕生日のお友達に園指定の手作りワッペンをつけています。みんなからは「おめでとう!」の言葉をプレゼント♥人と人との温もりを感じられるコミュニケーションです。

活動の様子をホームページでも随時掲載していきます。

『平成30年度 はすみ保育園重点目標』

ぐんぐん伸ばそう感受性!~身体表現に注目した新たな保育の取り組み ◎立腰姿勢・ゆびのば体操の導入⇒保育の中で日々行っていきます。 ◎コスモスポーツクラブと並行してバランス(体幹)に注目した保育 ◎遊びを通して身に付けてきた力を絵画や造形・和太鼓演奏などで完成表現を楽しむ。 今年度も「真心とサービス」の理念の基、地域の 皆様に愛される保育園作りを目指していきます。 当園を利用になった方々がはすみ保育園=第二の マイホームと感じて頂ける様に保育を進めていきた いと考えております。

はすみファミリーをよろしくお願い致します!